

PJS

Polres Sumbawa Gelar Tradisi Penyambutan Kapolres Baru

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PJS.OR.ID

May 2, 2023 - 18:49



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB menggelar tradisi penyambutan Kapolres baru AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, Selasa (02/05/23) pagi.

Penyambutan Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, disambut langsung oleh AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., selaku Kapolres sebelumnya dengan pengalungan bunga dan kain tenun khas Sumbawa, kemudian penyambutan dilanjutkan dengan jajar kehormatan dan tarian adat dilanjutkan pengenalan para PJU Polres serta apel bersama mendengarkan arahan dari Kapolres lama dan Kapolres baru.

Dalam pengarahannya, AKBP Henry menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kapolres Sumbawa yang baru " Selamat datang kepada Kapolres yang baru di bumi Samawa, semoga selalu barokah dan dapat membawa warna yang baru bagi Polres Sumbawa" ungkap AKBP Henry.

AKBP Henry juga mengucapkan rasa terima kasih kepada jajaran personil Polres Sumbawa karena selama menjabat sebagai Kapolres Sumbawa telah bersama - sama menjaga kondisi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Sumbawa sehingga tetap aman dan kondusif.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama, Kapolres Sumbawa AKBP Heru menyampaikan rasa terimakasih atas rangkaian penyambutannya kepada seluruh jajaran, AKBP Heru juga memohon dukungan untuk kedepannya.

"Sebagai pejabat Kapolres yang baru di Polres Sumbawa, saya berharap agar kami diterima sebagai warga baru di Kabupaten Sumbawa, mohon dukungan dan doanya serta meminta kerjasama kepada seluruh personil Polres Sumbawa agar dalam pelaksanaan tugasnya nanti semua bisa berjalan dengan aman dan kondusif" terang Kapolres Sumbawa.

Rangkaian kegiatan kemudian dilanjutkan dengan agenda Laporan Satuan dari pejabat lama kepada pejabat baru terkait situasi dan kondisi perkembangan di wilayah hukum Polres Sumbawa.

Usai kegiatan Lapsat, rangkaian kegiatan kemudian ditutup dengan tradisi pedang pora untuk pelepasan AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., dan Ibu Ny. Dian Henry Novika Chandra untuk melaksanakan tugas ditempat yang baru.
(Adb)